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Quem sou
Meu nome é Filipe Andrade La-Gatta, mas talvez muitos me conheçam

pelo sobrenome, “o La-Gatta”. Tenho minhas formações em engenharia elétrica
pela UFJF, em Educação a Distância pelo IFPR, e outras que vamos
colecionando pela nossa carreira docente. Entrei para o IF Sudeste MG há 12
anos, diretamente no Campus Juiz de Fora, onde fiz todo meu percurso até
hoje. Em meu concurso fui selecionado para a vaga de instrumentação
eletrônica e telecomunicações, no Núcleo de Eletrônica e Automação (bloco i/k)
do Departamento de Educação e Tecnologia (DET), atuando em cursos
técnicos e graduação.

Histórico em representação
Nesses 12 anos e alguns meses de instituição, já tive algumas

realizações, participei em alguns projetos, e em alguns cargos. Um deles, a
representação docente de nosso campus no CONSU entre 2016 e 2018.
Nesses anos houveram algumas decisões marcantes da instituição, como
aprovação e implantação do PID/RID, flexibilização da jornada TAE, novo
RAT/RAG, entre outras matérias igualmente importantes.

Retornei eleito enquanto representante de nosso segmento no período
de 2020 a 2022, ainda em vigência. E venho colocar meu nome para concorrer
à recondução ao cargo, conforme previsto no regimento do Conselho Superior.
Neste biênio, estive à frente de matérias muito caras ao nosso campus e
instituição, como as decisões e alterações decorrentes da pandemia de
COVID-19, o retorno presencial no enfraquecimento da pandemia,
recentemente a adoção do Teletrabalho, a rediscussão da jornada flexibilizada
da jornada TAE, adesão a programas de governo, alterações em direitrizes de
processos seletivos, aprovação de diversos cursos (inclusive de nosso
campus), e desde o início 2021, venho atuando no GT como representante
docente do CONSU para reformulação do PID-RID, que deve ser levado à
votação em breve.
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Também já fiz parte do Comitê de Ensino, Pesquisa e Extensão da
Reitoria, enquanto ocupava cargo de Diretor de Educação a Distância na Pró
Reitoria de Ensino, entre outras funções em nosso campus.

Importância da representação
Algo que fica muito claro quando se ocupa esses cargos/funções que

citei é quanto à importância de uma representação de nossos pares em órgãos
colegiados e conselhos. Num sistema democrático, todos têm direito à opinião,
ao pensamento livre e à liberdade de expressão. Mas para que nossa opinião,
pensamento e expressão sejam ouvidos e considerados, devemos levá-los a
nossos representantes e fóruns. Pois em um sistema democrático, todos têm
voz, a partir de seus representantes. Nossa instituição tem diversos órgãos,
conselhos, colegiados, e outras estruturas que por vezes têm baixa procura ou
dificuldade em ser ocupadas. São funções acessórias à nossa atuação como
servidores públicos, que não trazem impacto salarial, ou mesmo compensação
de horas em sala de aula, mas hoje em dia já contam como jornada no
PID/RID. Entretanto, muito mais importante que contabilizar a carga horária,
entendo que ser uma voz ativa e representativa de nosso corpo docente é a
obrigação e função deste cargo que pleiteio novamente.

Reforço ainda a importância dessa representação num momento social
tão peculiar. Temos das mais diversas questões sendo tratadas e correndo
concomitantemente. Desde dificuldades administrativas, até as mudanças nos
perfis de alunos, decorrentes da pandemia. Teremos ainda neste biênio, nova
eleição de reitor, e por conseguinte de nossa direção geral. Há sempre muitas
matérias de grande relevância sendo tratadas. E no CONSU, todos os itens de
pauta de cada reunião tem grande relevância institucional.

Compromisso
Como compromisso para empenho da nobre função de representar os

docentes do Campus Juiz de Fora, me proponho a aumentar o nível de
interação com todas e todos, e deixar a cada dia mais abertos os canais de
comunicação, bem como reportes de decisões e ações envolvidas na função e
reuniões.

Na minha primeira passagem pelo CONSU compartilhava as
informações e reportes pelo e-mail institucional, mantive tal prática nessa
segunda representação, e ainda assim, pretendo aumentar o número de
canais, se possível incluindo ainda reuniões on-line, caso seja necessário, para
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que todos sintam-se representados e tenham sua voz levada ao conselho.
Entendo que é necessário – e é uma opção que a “pandemia” nos impôs e
ensinou a usar (e a reconhecer vantagens).

Como já dito, todas matérias levadas ao Conselho Superior têm grande
relevância institucional, mas busco, e continuarei buscando, frisar aquelas que
tenham impacto direto no nosso campus, para que todas e todos possam ter
especial atenção ao que vem ocorrendo, e as mudanças que por vezes se
impõem.

Que a nossa representação no CONSU seja efetiva, e alinhada com o
anseio de toda nossa comunidade. E se a opinião não for idêntica entre todas e
todos, que cheguemos num posicionamento do campus, antes de levar ao
conselho.

Contatos
Pelo limite das 3 páginas, e para não ser muito enfadonho, encerro por

aqui minha apresentação, e deixo meus contatos, para maiores informações,
debates e discussões acerca do que pode ou não ser feito, e do que propus
nestas breves páginas.

E-mail: filipe.lagatta@ifsudestemg.edu.br

Telefone/WhatsApp: (32) 984-253-741

Telegram: https://t.me/Prof_LaGatta

Por fim, um forte abraço digital a todas e a todos!

Juiz de Fora, 27/09/2022

Filipe Andrade La-Gatta
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